

"A message to our vascular surgery patients and referring physicians:

In light of recent COVID-19 concerns which may alter our ability to care for patients with vascular issues, the McGill Divisions of Vascular Surgery at both the McGill University Health Center and the Jewish General Hospital remain committed to our mission to safely look after our population's vascular health. You are not being ignored or dismissed. We are currently focusing our attention and resources on those with urgent needs, but are mindful of all our patients. We are drawing on the expertise from all of our Division staff to help manage these challenging times. You are our primary concern and in our thoughts. Please take care."

---

Message à nos patients en chirurgie vasculaire et médecins référants :

À la lumière des circonstances récentes liées à la COVID-19 qui pourraient influencer sur notre capacité de soigner les patients atteints de problèmes vasculaires, les divisions de chirurgie vasculaire au Centre universitaire de santé McGill et à l'Hôpital général juif demeurent engagées dans leur mission de dispenser des soins de santé vasculaire à leur population de façon sécuritaire. Sachez que nous ne vous ignorons pas et que nous ne minimisons en rien vos besoins. Nous concentrons en ce moment notre attention et nos ressources sur les patients présentant des besoins urgents, mais nous avons à cœur les besoins de tous nos patients. Tout le personnel des divisions est à pied d'œuvre pour aider à gérer cette situation sans précédent. Soyez assurés que vous êtes notre première préoccupation et que vous demeurez toujours dans nos pensées.